

---

**Titel:** "Hab mich sehr geschämt" - als Papa im Knast

**Text-/Moderationsvorschlag:**

Wegen schwerer Körperverletzung wird Milan (Name geändert) erst verhaftet und dann verurteilt. Von jetzt auf gleich ändert sich für ihn alles, zurück bleibt seine vierjährige Tochter. Das Projekt "Brückenbau" hilft dem jungen Vater im Gefängnis, den Kontakt nicht zu verlieren.

220 Strafgefangene sitzen in der Justizvollzugsanstalt Celle ein. Viele davon sind Familienväter, wie Milan. Als er in U-Haft genommen wird, ist seine Tochter gerade erst vier Jahre alt. Es hat für sie keinen Abschied, keine Erklärung gegeben. Ihr Papa ist einfach weg. Zum Glück gibt es das Projekt "Brückenbau" der Christlichen Straffälligenhilfe "Schwarzes Kreuz".

**Filmlänge:** 2:36 Minuten Autor: Lukas Schienke, Angela Behrens

**Kamera & Technik:** Clemens Beckmann

**Musiklizenz:** fluid by bortex @ Artlist.io

**Region:** Celle

**O-Töne:**

**Milan** (Name geändert) - Verurteilt wegen schwerer Körperverletzung

**Holger Reiss** - Diakon und Sozialarbeiter beim "Projekt Brückenbau"

**Infos:**

Sprecherin: Mareike Heß

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

## **Kontakt:**

Lukas Schienke  
Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH  
Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 360 699 21  
schienke@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**